

Zeitschrift: Jeunesse et sport : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Herausgeber: École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Band: 31 (1974)

Heft: 2

Rubrik: Ailleurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 20.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Ailleurs

Sportexpo

Salon des équipements sportifs et socio-éducatifs
Colloque international de l'IAKS
3 au 7 avril 1974

Une manifestation qui a fait ses preuves

En 1972, le monde du sport a connu cinq jours exceptionnels à Bordeaux.

Premier Salon en France consacré à l'Équipement sportif, SPORTEXPO a démontré par son succès combien il répondait à un besoin impérieux.

145 firmes françaises et étrangères représentées, des acheteurs en provenance de vingt pays se sont rencontrés à Bordeaux dans le cadre du Salon des Equipements sportifs et Socio-Educatifs.

Simultanément, le colloque international de l'IAKS (groupe international de travail pour l'équipement sportif) accueillait plusieurs centaines de spécialistes de 17 nations. Ces deux événements permirent de faire le point sur les moyens disponibles pour mettre le sport à la portée de tous.

SPORTEXPO s'inscrit dorénavant comme une rencontre du plus haut niveau au cours de laquelle les fabrications du monde entier sont analysées et confrontées. Une information complète est donnée sur l'évolution incessante dans le domaine des équipements sportifs.

En 1974, SPORTEXPO, manifestation désormais biennale, se tiendra à Bordeaux, du 3 au 7 avril 1974 dans l'un des plus modernes parcs d'exposition d'Europe, au bord d'un plan d'eau de 160 hectares, au voisinage immédiat d'un complexe hôtelier et d'un vaste auditorium de congrès.

Un colloque international

SPORTEXPO est le résultat et la conjonction des actions de plusieurs organismes dont les membres participeront au Colloque International de l'IAKS et visiteront le Salon: l'IAKS, groupe international de travail pour l'équipement sportif qui regroupe dans 43 pays les institutions, sociétés et personnes directrices dans le domaine du sport, le Secrétariat d'Etat à la Jeunesse, aux Sports et aux Loisirs, l'Association Française pour le développement des Equipements de Sports et de Loisirs, le Conseil Supérieur de l'Ordre des Architectes, le Comité National Olympique et Sportif Français et la Fédération Française des Offices Municipaux des Sports.

Rendez-vous international des spécialistes en matière d'équipement sportif, le Colloque de l'IAKS accueillera également la participation des membres de toutes les associations étrangères ayant une activité dans ce domaine.

De très nombreux conférenciers français et étrangers prendront la parole à ce Congrès qui se tiendra dans l'Auditorium de la FOIRE DE BORDEAUX, aux mêmes dates que le Salon.

Un immense marché

SPORTEXPO offrira une information complète sur l'immense marché des équipements sportifs et socio-éducatifs. A l'occasion du Salon organisé en étroite collaboration avec la Fédération des Industries Françaises d'Articles de Sports et la Chambre Syndicale des Industries de la Piscine, une infinité de secteurs d'activités seront présentés, parmi lesquels:

constructions et équipements de stades, gymnases et salles de sport pour l'athlétisme et les sports collectifs, construction de tribunes, construction de piscines et équipement pour les sports nautiques, équipement sanitaire, chauffage et éclairage des stades, salles de sport, gymnases et piscines, équipement des terrains de camping, terrains de golf, centres hippiques, courts de tennis, centres aérés, maisons de jeunes, etc...

Dans tous les pays, plusieurs milliers de professionnels et les grandes administrations seront invités personnellement à SPORTEXPO, organisé conjointement avec le Secrétariat d'Etat à la Jeunesse et aux Sports:

les chefs d'entreprises, mairies, secrétaires généraux et ingénieurs des villes, administrations régionales de la jeunesse et des sports, armées, établissements d'enseignement et centres aérés, associations, ligues et clubs sportifs, comités d'entreprise, architectes, bureaux d'études, professeurs d'éducation physique et conseillers techniques d'athlétisme, directeurs de centres sportifs et de piscines et propriétaires de terrains de camping et caravaning.

SPORTEXPO, résultat de l'action de plusieurs organismes:

- Internationaler Arbeitskreis Sportstättenbau e. V. IAKS
- Secrétariat d'Etat à la Jeunesse, aux Sports et aux Loisirs
- Association Française pour le développement des équipements de Sports et de Loisirs (AFDES)
- Fédération des Industries Françaises d'Articles de sport (FIFAS)
- Chambre Syndicale des Industries de la Piscine (CSIP)
- Conseil Supérieur de l'Ordre des Architectes
- Comité national Olympique et Sportif Français (CNOSF)
- Fédération Nationale des Offices Municipaux des Sports (FNOMS)

Et pour tous renseignements:

Foire Internationale de Bordeaux, Parc des expositions —
B. P. 55 Grand Parc 33030 Bordeaux Cedex
Tél: (56) 50 93 15.

Cours international de méthodologie de l'éducation physique

à Graz, Autriche, 21 juillet au 1er août 1974

Nous voulons établir des liens pour l'information technique et pour la rencontre humaine.

Organisateur : Club scientifique d'éducation physique de l'Université de Graz.

Directeur : M. Dr Josef Recla, professeur à l'Université.

Programme du cours : D'importants méthodologies montreront de nouvelles connaissances et expériences dans la formation moderne de l'enseignement relatives aux exercices pratiques et ils discuteront des rapports de leurs propres domaines — du point de vue de la recherche, de l'enseignement et de la pratique — dans des cercles de travail.

Réalisation : Des exercices pratiques et méthodologiques, démonstrations, discours, projection de nouveaux films, exposition de littérature internationale et d'appareils audio-visuels, discussions dirigées, excursions dans des établissements sportifs, démonstration de documentation automatique sportive, réceptions, soirées communes, soirée folklorique internationale, visite de la ville, excursion pendant toute une journée.

Inauguration : Dimanche, le 21 juillet 1974 à 18 heures, dans la salle des fêtes de l'Université de Graz.

Fin : Jeudi, le 1er août 1974, après le petit déjeuner.

Frais du cours : logement, pension complète, cotisation, matériel, excursions et visites, soirées communes, assurance accidents: (ca. 3200 schillings autrichiens, 160 dollars, 460 marks allemands, 540 francs suisses).

Inscription : par versement de 320 schillings autrichiens (16 dollars, 46 marks allemands, 54 francs suisses à la Steiermärkische Bank, Rathaus, A-8010 Graz, compte de virement 0000-105-155. Cette somme sera défalcée des frais du cours en cas de participation.

Les personnes inscrites recevront des lettres qui les informeront sur la réalisation du cours.

Renseignements : Internationaler Lehrgang, Conrad-von-Hötendorf-Strasse 11/I, A-8010 Graz — Autriche, Téléphone (0 31 22) 73 3 12.

La femme, l'éducation physique et les sports

Un Séminaire international d'histoire

L'Association internationale d'histoire de l'éducation physique et du sport / HISPA groupe les historiens et tous ceux qui s'intéressent à ce domaine récent de l'histoire des civilisations. Secrétariat général: Historisches Institut DSHS, Postfach 450327, D 5 Köln 41. — Cotisations 1973/74: membre individuel: 10 fr; membres collectifs: 30 fr.

Son prochain Séminaire international d'histoire aura lieu à l'Université de Vienne, IfL, du 17 au 20 avril 1974. Il réunira des participants de plusieurs continents et d'une vingtaine de pays. Les communications nombreuses seront consacrées aux sujets les plus divers, mais le thème «La femme, l'éducation physique et les sports dans les civilisations contemporaines ou historiques» sera discuté par tous les congressistes.

Il est prudent d'annoncer de suite les inscriptions (et les communications éventuelles) à IfL der Universität, Possingergasse 2, A 1150 Wien, qui assure un logis avantageux et un programme spécial pour les personnes accompagnantes.